



pre ha ocupado el mismo lugar en el mapa, va a estar bien comunicada", manifestó el máximo mandatario regional, que reconoció las nuevas perspectivas de progreso y desarrollo que abre la mejora de las comunicaciones.

#### Igualdad real de oportunidades

Por otra parte, en alusión al debate del Estado de las Autonomías, el presidente Barreda se mostró convencido de que hay unos límites claros en las modificaciones de los estatutos de autonomía que son los que marca la Constitución Española. A su juicio, los estatutos de autonomía son leyes orgánicas que forman parte de lo que los constitucionalistas llaman "el bloque de constitucionalidad".

Para José María Barreda, los estatutos de autonomía son un desarrollo de la Constitución española y por lo tanto se deben atener a ella. El respeto de esos límites constitucionales, implica, según el presidente de Castilla-La Mancha, asegurar la igualdad real de oportunidades entre todos los españoles y españolas.

En este sentido, lo que según el presidente Barreda es inconcebible, es que haya estatutos que concedan privilegios a unos ciudadanos sobre otros. "No estoy dispuesto a aceptar diferencias porque España es la patria común e indivisible de todos los españoles y debe seguir siendo un único espacio de solidaridad donde todos los españoles seamos iguales ante las oportunidades que se nos ofrecen", aseveró.

#### Garantizadas las ayudas y subvenciones de la UE

En cuanto al status de la Re-



El presidente ha calificado como "ejemplar" el relevo en la Presidencia de la Junta de Comunidades, a la que accedió tras el nombramiento de José Bono como ministro de Defensa por el nuevo presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero. La toma de posesión de Barreda se celebró en Toledo en un acto que contó con la presencia, entre otras autoridades, de los propios Rodríguez Zapatero y Bono; el presidente del Congreso de los Diputados, el ciudadrealeño, Manuel Marín; su homónimo en el Senado, Javier Rojo; y el de las Cortes de Castilla-La Mancha, Fernando López Carrasco. Tal y como ha señalado Barreda, Castilla-La Mancha contará con una red de autovías y autopistas que permitirá las comunicaciones entre las poblaciones más importantes de la región, garantizando que no habrá un sólo núcleo de población de más de 15.000 habitantes que no tenga una autovía cerca.

gión en el marco de la Unión Europea y el nuevo paisaje político con las incorporaciones de nue-

vos estados a la UE, José María Barreda describió el futuro de Castilla-La Mancha como "intenso,

apasionante y complicado".

En alusión a la nueva política agraria comunitaria, que entrará en

“  
No estoy dispuesto a  
aceptar diferencias  
porque España es la  
patria común e  
indivisible de todos  
los españoles

vigor en enero de 2006 y que tendrá sus primeras consecuencias en el año 2007, Barreda apuntó que están garantizadas hasta el año 2013 todas las ayudas y subvenciones que en este momento están vigentes.

En este punto precisó que el trabajo de Castilla-La Mancha y el del Gobierno de España es asegurar estas subvenciones hasta 2013 y más allá, en cantidad suficiente para mantener la viabilidad de nuestras explotaciones y para que la renta de nuestros agricultores no se vea perjudicada.

En su análisis del futuro para la agricultura regional, Barreda afirmó, en relación a la incorporación de nuevos miembros a la UE y a un hipotético replanteamiento de las regiones receptoras de las ayudas, que en Castilla-La Mancha "hemos sido eficaces en la administración de las ayudas por que las hemos sabido convertir en convergencia, esa es la finalidad de los fondos estructurales y las ayudas a las regiones consideradas objetivo prioritario no es otra que el de ayudarlas a acercarse a la media europea".

Partiendo de este principio, indicó José María Barreda, "no se trata de plantear que de manera ininterrumpida las Comunidades Autónomas reciban lo que algunos han llamado la 'sopa boba'. Nosotros hemos convertidos las ayudas en convergencia, y así lo reconoció el comisario europeo de finanzas, Joaquín Almunia, felicitando el comportamiento de la economía regional, porque nos hemos preparado para la competencia".

#### Relevo en la Presidencia de la Junta de Comunidades

Finalmente, y haciendo un repaso a lo que fue el año 2004 a nivel político, el presidente se refirió a la "naturalidad y normalidad con la que se ha producido el relevo en la Presidencia del Gobierno", después de que José Luis Rodríguez Zapatero nombrara a José Bono ministro de Defensa del Gobierno de España.

Un relevo que teóricamente, según Barreda, puede parecer complicado pero en el que se ha puesto de manifiesto "la madurez de la sociedad castellano-manchega", que cuenta con estabilidad política y financiera, confianza y seguridad.